

Alcaldesa reconoce a los mejores puntajes PAES de la Educación Pública de La Serena

Doce estudiantes de cinco establecimientos de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, obtuvieron resultados de excelencia en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

La alcaldesa Daniela Norambuena realizó un emotivo reconocimiento a los futuros profesionales de la comuna, quienes tuvieron la oportunidad de compartir sus experiencias y cómo fue su proceso de preparación para lograr este importante mérito, que les permitirá estudiar carreras, tales como Astronomía, Arquitectura, Informática y Danza, entre otras especialidades.

Los jóvenes asistieron acompañados de sus directores, educadores y apoderados, quienes, con orgullo, refrendaron el esfuerzo y la perseverancia que existe en las comunidades escolares públicas, para cumplir con sus metas académicas, lo cual fue destacado por la primera autoridad comunal.

"Los sueños no tienen límites ni distinciones económicas; son el esfuerzo, la perseverancia y el compromiso de los estudiantes, sus familias y profesores los que los hacen realidad. Por eso, como comuna de La Serena, nos sentimos profundamente orgullosos de contar con alumnos que, gracias a su dedicación y trabajo, han alcanzado los más altos puntajes, tanto a nivel regional como nacional", declaró la alcaldesa.

Alumnos de los colegios José Manuel Balmaceda, José Miguel Carrera y, liceos Gregorio Cordovez, Gabriela Mistral y Jorge Alessandri pusieron en valor la labor que se desarrolla en los establecimientos municipales, a través de este impor-



tante hito que marca un antes y después en la educación pública de la comuna.

MEJORES PUNTAJES DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE LA COMUNA

Benjamín Moroso, estudiante del Colegio José Manuel Balmaceda se refirió a este éxito académico y a la invitación realizada por la alcaldesa a quien le comentó que quería estudiar Arquitectura en la Universidad de La Serena. "Fue una linda experiencia compartir con otros compañeros y la alcaldesa, conocer la historia de cada uno, el orgullo de las familias, como nos preparamos, agradezco la invitación", señaló.

Con ese mismo entusiasmo, su compañero Carlos Montene-

gro, declaró que "no me imaginaba esta oportunidad. Yo quiero estudiar Ingeniería en Computación e Informática en la Universidad Católica del Norte. El mensaje para otros jóvenes es esforzarse mucho, todo se puede conseguir y al final si te lo propones puedes lograrlo".

Por su parte, Rocío Mena, estudiante del Liceo Gregorio Cordovez, indicó que la danza es lo suyo, y que estudiará esta carrera en la Universidad de Chile. "Yo me preparé gracias a profesores del liceo, en especial agradecer al profesor Cristian Campos, además, de asistir a preuniversitario. Estoy muy contenta, la verdad es que no me lo esperaba, me enteré ayer de la invitación, estoy súper agradecida por el reconocimiento", expresó.